

Le 18 novembre 2024, L'Intercontinental de Paris a été le cadre enchanteur de la **12^{ème} édition** du gala de l'Association Princesse Margot, une soirée inoubliable animée par la talentueuse Isabelle Ithurburu.

Cet événement a réuni des invités prestigieux et des personnalités du monde du spectacle et du sport, parmi lesquels les acteurs Philippe Lacheau et Julien Arruti, l'humoriste Cartman, ainsi que la légende du football Robert Pires, **tous présents pour soutenir une cause qui leur tient particulièrement à cœur.**

De nombreuses autres figures ont également fait le déplacement pour l'association, telles que Laurie CHOLEWA, Adeline TONUITTI, Maxime DEREYMEZ, Katrina PATCHETT, Benjamin MORGAINE, GUS, Jean-Claude JITROIS, Pascal SELLEM, Olivier DARCOURT, Sasha BIRDY, Élisabeth EZZEDINE, Nicolas CARTMAN, Poxie, Magali RIPOLL, Elsa WOLINSKI, Julien SEBBAG, Sandra et Tomer SISLEY. Un véritable témoignage de solidarité et d'engagement.



Cette soirée, riche en émotions, a permis de revenir sur les moments marquants de l'année écoulée, tout en mettant en lumière les nombreux dispositifs instaurés pour faciliter l'hospitalisation des enfants atteints de cancer.

Les interventions poignantes des professeurs et des cadres de santé des Hôpitaux Robert Debré, Gustave Roussy et, des instituts Curie et Saint-Louis ont souligné l'importance cruciale de ces soutiens, rappelant le besoin vital de rendre ces hospitalisations plus humaines et moins éprouvantes pour les jeunes patients et leurs familles.

Grâce à la générosité des donateurs, l'association continue d'apporter un soutien précieux aux familles touchées, allégeant ainsi leur quotidien et leur offrant un peu d'espoir dans des moments difficiles.

Parmi les projets concrétisés : PRATI'GOT, LES PERLES DU CŒUR, REPAS TOQUÉS, CONFORT BAG, BAPTÊME DE L'AIR, IMMERSION CHEZ LES SAPEURS POMPIERS, SORTIES À DISNEYLAND... Et bien d'autres...

Entre rires et larmes, les invités ont pu apprécier des prestations musicales exceptionnelles. La chanteuse Meryll a livré une performance vibrante, tandis que Michel Jonasz a fait un retour surprise sur scène, touchant le public par son authenticité. La soirée s'est conclue en beauté avec la voix unique et les mots empreints de symbolisme du chanteur Amir.

Cette 12^{ème} édition du gala a non seulement été un moment de convivialité et de partage, mais elle a également permis à l'Association Princesse Margot de lever de nouveaux fonds essentiels pour continuer sa mission. Grâce à la générosité des donateurs et au soutien indéfectible de ses partenaires, l'association s'engage à rendre la vie plus douce à ces enfants malades, en leur offrant des moments de joie, de répit et d'évasion.

L'association Princesse Margot remercie tous les participants, les artistes et les partenaires qui ont contribué à faire de cette soirée un succès retentissant.



**Ensemble, continuons à œuvrer
pour un avenir meilleur
pour les enfants atteints de cancer.**

RETOUR SUR LA SOIRÉE



L'ASSOCIATION EN QUELQUES CHIFFRES :



9500

enfants pris en charge
depuis 2012



+1000

familles suivies
annuellement



540

animations
annuelles



70

bénévoles
spécialisés



10

services d'oncologie
et pédiatrie

**LE MOT
DE LA PRÉSIDENTE :**



**« J'ai perdu une bataille,
ensemble nous
gagnerons la guerre. »**

Muriel HATTAB, présidente de
l'association princesse Margot

ILS COMPTENT SUR VOUS !



Depuis 2012, Princesse Margot met tout en œuvre pour soutenir au mieux ces jeunes guerriers et leurs familles qui se battent sans relâche contre la maladie.

Les actions de l'association perdurent grâce à la générosité de chacun : Alors vous aussi, aidez les enfants atteints de cancer en soutenant notre association, ils comptent avant tout sur vous ! *

**Le petit plus si vous faites un don : votre versement donne lieu à un reçu fiscal et à une réduction d'impôt de 66% de son montant ! Par exemple : pour un don de 100€, le coût réel de votre don après déduction fiscale est de 33€*



À PROPOS DE PRINCESSE MARGOT

En créant en 2012 l'association Princesse Margot, au-delà d'un merveilleux hommage à sa fille Margot, décédée à l'âge de 18 ans, Muriel Hattab s'est donnée pour missions d'accompagner les enfants atteints de cancer et d'aider les familles à traverser l'épreuve de la maladie.

À travers des animations et des moments de partage, les bénévoles de l'association apportent une bouffée d'air frais aux jeunes hospitalisés, offrant ainsi des instants de joie et d'évasion au cœur de leur combat.

Récemment, cette association a inauguré la Maison Princesse Margot à Vincennes, offrant un refuge aux familles confrontées à la dure réalité de la maladie de leurs enfants. Un lieu qui symbolise l'engagement continu de l'association à apporter réconfort et soutien aux familles affectées par le cancer pédiatrique.



12-14 rue Georges Huchon,
94300 Vincennes



contact@princessemargot.fr



princessemargot.org



princessemargotofficiel



@princessemargot_officiel